

学校だより

Steps to the next 10years

高き松の子

令和3年度 第26号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年10月15日(金)

文責 校長 笠原 聡

2021-2030

ご来校、ご協力 ありがとうございます

10月9日(土)のファミリー参観には、保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、各家庭2名まで、未就学児の来校をご遠慮いただくという制限をさせていただきました。そのような中、多くの方々にご来校いただきましたことうれしく思います。1・2年生の「親子よい歯の教室」には、保護者の方にもご参加いただきありがとうございました。小学生の歯磨きでは、大人による仕上げ磨きが必要だと言われています。特に、低学年の子は、自分でしっかりきれいに磨くことができないので、大人による仕上げ磨きが必要です。ぜひ、ご家庭での仕上げ磨きをお願いします。

3・4校時の鑑賞教室では、劇団らくりん座の「あらしのよるに」の劇を鑑賞しました。体育館の中にセットが作られ、照明や演出の効果もあり、集中して劇を見ている子が多くいました。今年度も、保護者の方が会場に入ることができませんでしたので、オンラインで配信をし、理科室でご覧いただくという試みも行いました。

最後に、昨年度に引き続いて、引き渡し訓練を行いました。昨年度の反省をもとに、災害時を想定し、避難から引き渡しという流れで実施しましたが、まだまだ改善の必要があると感じました。

今後も、様々な活動を通して、ご家庭とのつながりをしっかりと築いていきたいと思っております。今後ともご協力をお願いします。



おめでとうございます

◇令和3年度耶麻地区作文コンクール

- | | | | |
|----|----|----|--------------|
| 特選 | 2年 | さん | 水となかよくなるまでに |
| 特選 | 6年 | さん | ハンデを乗り越えるために |
| 佳作 | 1年 | さん | わたしのかけり |
| 佳作 | 3年 | さん | 大仏山にのぼったよ! |
| 佳作 | 4年 | さん | 家庭クラブは夢のクラブ |
| 佳作 | 5年 | さん | コミュタン福島を見学して |



「よい歯の教室」を実施しました

10月12日（火）に3年生と5年生が、13日（水）に4年生と6年生が、「よい歯の教室」を行いました。歯科衛生士の先生の指導で、各学年、以下の内容の学習をしました。

- ・3年 よくかんで食べよう
- ・4年 バランスのよい食事や間食のとり方と歯の健康
- ・5年 歯肉の健康
- ・6年 みがき残しをなくそう

授業では、各学年とも自分の磨き残しの現状について確認し、正しい歯の磨き方を学習しました。合わせて、3・4年生では、よく噛むことの大切さについても学習しました。5・6年生では、歯茎の健康について学習しました。

子どもたちは、今回の「よい歯の教室」で自分の磨き残しの現状やむし歯を防ぐための食生活などを確認しました。ご家庭でも、学習した内容についてお子さんと話し合ってください、むし歯の予防に取り組んでいただければと思います。



収穫祭の話し合いをしました

11月5日（金）に、農業科支援員の皆さんをお招きし、今年度の収穫祭を実施します。収穫祭では、農業科で育てた野菜を使ったいも煮を作ります。また、1・2年生が育てたサツマイモで焼きいもをします。

その収穫祭に向けた話し合いを10月13日（水）に行いました。縦割り班の松の子ファミリーで集まり、班の約束を決めたあと、5年生と6年生は、調理係とかまど係の分担を決め、1年生から4年生までは、いも煮ができるまで過ごすための遊びについて相談をしました。

農業科支援員さんへの招待状や感謝状は、割り当てられた学年で作成をします。これからの準備をしっかりと進め、農業科の一年間のまとめとして、今年度も、農業科支援員さんに喜んでいただける収穫祭にしていきたいと考えています。

なお、収穫祭当日の準備物や服装などについては、10月8日に配付しました「令和3年度収穫祭のお知らせ」の文書をご確認ください。



日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
（「喜多方市ポータルサイト」でも検索可）

